

MOI

Studi Kelayakan Pengembangan Klinik Pratama Nusakambangan Menjadi Rumah Sakit di Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.MOI.OR.ID

Aug 22, 2024 - 15:22



Shot on realme 8 Pro 108MP

2024 08 20 09:15

Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menyambut dengan hangat kedatangan para rombongan dari Tim Direktorat Jenderal Pemasyarakatan di Permisan pada Selasa (21/8/2024).

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menyambut dengan hangat kedatangan para rombongan dari Tim Direktorat Jenderal Pemasyarakatan di Permisan pada Selasa (21/8/2024).

Kedatangan Tim dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan kali ini adalah dalam rangka untuk kegiatan studi kelayakan dalam hal pengembangan Klinik Pratama Nusakambangan menjadi Rumah Sakit.

Rombongan tim dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan tiba di Lapas Permisan sekitar pukul 08.30 WIB. Kedatangan mereka disambut oleh Kasi Binadik Lapas Permisan Bobby Cahya Permana beserta seluruh jajaran seksi binadik.

Kegiatan studi kelayakan tersebut melibatkan 147 Warga Binaan Pemasyarakatan dan 13 Pegawai Lapas Permisan yang telah dipilih sebagai responden untuk kegiatan pengembangan Klinik Pratama Nusakambangan menjadi Rumah Sakit.

Bertempat di Aula Kunjungan Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, kegiatan studi kelayakan tersebut berlangsung selama kurang lebih 2.5 jam.

Setelah selesai dengan kegiatan studi kelayakan di Lapas Permisan, rombongan dari Tim Ditjenpas dan seluruh Tenaga Kesehatan di Pulau Nusakambangan bertolak menuju ke Wisma Sari untuk melakukan diskusi.

Kasi Binadik Lapas Permisan Bobby Cahya Permana menjelaskan bahwa kebutuhan akan ketersediaan fasilitas berupa Rumah Sakit di Pulau Nusakambangan merupakan sesuatu yang harus ditindaklanjuti dengan serius.

“Kami berharap Pulau Nusakambangan dapat segera memiliki Rumah Sakit yang memadai untuk melayani semua orang yang membutuhkan pelayanan kesehatan di Pulau Nusakambangan,” ungkapnya.